

Lernen für die Zukunft Wir sind eine MINT-Schule

Mit dem MINT-Gütesiegel werden Bildungseinrichtungen ausgezeichnet, die mit verschiedenen Maßnahmen innovatives und begeisterndes Lernen in Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik fördern und mit vielfältigen Zugängen für Mädchen und Burschen umsetzen.

Digitalisierung, moderne Unterrichtsmodelle und ein reichhaltiges Technikangebot gehören hier dazu:

- Eigenes Labor mit Experimentierstationen für SchülerInnen
- Digitale Grundbildung für alle SchülerInnen
- Zwei PC-Räume, WLAN im gesamten Gebäude, Laptop und Beamer in jedem Klassenraum
- Freie Arbeitsphasen für selbstständiges Lernen
- Projektunterricht
- Fächerübergreifender, vernetzter Unterricht
- E-Learning
- Technikworkshops
- uvm.



Stärken stärken: Wähle deine Spezialisierung

Ab der 7. Schulstufe ist je ein Fach mit einer und je eines mit 2 Wochenstunden zu wählen:

Wahlpflichtfächer mit 1 Wochenstunde:

- English Communication
- Ernährung und Gesundheit
- Geometrisches Zeichnen (MINT)

Wahlpflichtfächer mit 2 Wochenstunden:

- Natur und Technik:
Kombination von Naturwissenschaften und Technik. Entdeckendes Lernen und Forschen durch eigenständige Experimente. (MINT)
- Informations- und Kommunikationstechnologien:
Der Computer als Kommunikations- und Arbeitsgerät. Anwendung der gängigen Office-Programme und Vorbereitung auf die ECDL-Prüfungen. (MINT)
- Kreativwerkstatt:
Der Weg von der eigenen Idee zum fertigen Produkt. Im Team Projekte planen, durchführen und präsentieren.

Persönlichkeitsbildung & Berufliche Orientierung

Unser Anliegen besteht darin, Kinder zu wissenden, handlungsfähigen, selbstständigen Menschen heranzubilden. Daher wird bei uns Persönlichkeitsbildung und Soziales Lernen als eigenes Fach angeboten.

Um auf die aktuellen Anforderungen der Arbeitswelt vorbereitet zu sein, wird „Berufsorientierung“ integrativ und als eigenes Fach vermittelt. Hier wird informiert, aber auch Soft Skills, wie z.B. Teamfähigkeit, Selbstreflexion, usw., trainiert.

In der 7. Schulstufe findet zusätzlich eine Berufsorientierungswoche mit Exkursionen, Vorträgen und Workshops statt. In ihren Traumberuf „hineinschnuppern“ können die SchülerInnen in der 8. Schulstufe. 4 Tage lang bleiben sie in einem Betrieb ihrer Wahl und erleben „hautnah“ den Berufsalltag.

Die Schullaufbahnberaterin der Schule informiert das ganze Jahr hindurch Eltern und Jugendliche über aktuelle Möglichkeiten und Angebote.



Gemeinsam gestalten LehrerInnen, Eltern und SchülerInnen

Um ein Mitspracherecht für alle auf gerechter Basis zu gewährleisten, werden KEL-Gespräche (Kind-Eltern-Lehrpersonen), regelmäßige Elternsprechtage und ein Schülerparlament angeboten. Auch eine Beratungslehrerin für emotionale und soziale Probleme der SchülerInnen gibt es in der Mittelschule.

